

学校だより 上庄

氷見市立上庄小学校

TEL 72-1251 FAX 72-0911

Eメール kamisho-es@tym.ed.jp

「ありがとう」と「あたりまえ」

先日、プール開きを行いました。令和元年度も上庄の子供たちは、しっかりと水泳等の学習を行い、夏休みにはプールで楽しい時間を過ごすことができます。でも、それは5、6年生が汗だくになりながら、びしょ濡れになりながらプール掃除をしてくれたからです。決して5、6年生だから「あたりまえ」だといっているわけではないと思うのです。

そう考えてみれば、世の中には、あたりまえのように行われていることが、たくさんあることに気が付きます。あたりまえのように食べている「朝ごはん」「給食」「晩ごはん」は、心を込めてつくってくださる方がいます。ほめてくれたり、叱ってくれたりする大切な家族や先生がいます。



飲み水も電気もガスもあたりまえのように利用しているけれど、だれかが支えてくれているのです。



「あたりまえ」と言ってしまうとそれまでです。でも「あたりまえ」の心からは「ありがとう」という気持ちはなかなか生まれません。「ありがとう」が自然に言える、世の中の「ありがたさ」に気付き、感謝の気持ちをもてる。そんな人になってほしいのです。

全校集会でこのような話をしました。そして、1年生から4年生の皆さんと一緒に5、6年生のみんなに「ありがとう！」と気持ちをこめて言いました。

本校では、毎年子供たちに生きる力を着実に育成したいと願い、二つのアクションプランを掲げ、取り組んでいます。今年のアクションプランは下記の通りです。

Action Plan 1

望ましい人間関係の育成

- ①進んで挨拶(1日に10人以上)をする子供が85%以上
- ②温かい言葉かけや相手を思いやった行動をする子が80%以上

Action Plan 2

基本的な生活習慣の確立(家庭学習の習慣化と充実)

- ①自分で課題を設定して、1日に「10分×学年」以上家庭学習に取り組めた子供が80%以上

7月はアクションプラン1の取組の一つとして「挨拶・ほかほか週間(ありがとう週間)」を実施します。気持ちのよい挨拶ができるように、そして、「ありがとう」の気持ちを伝えられるように学校でも呼びかけていきます。ご家庭でも「あたりまえ」だと感じていたことに目を向け、「ありがとう」といえることを探してみませんか。家の中はきっと「ありがとう」であふれているはずですよ。

7月23日の原子力防災講習と引き渡し訓練について

本校が原子力発電所から30km以内(UPZ圏内)に位置することもあり、今年は、氷見市地域防災課と一緒に、防災講習会を開催し、引き続き児童引き渡し訓練を行います。

保護者の皆さん、講習会、そして、引き渡し訓練への参加をぜひお願いします。

資源回収延期

6月16日は強風・雷・雨、そして6月30日は大雨警報等発令のため、資源回収を見合わせました。参加される皆様の安全を第一に判断させていただきました。

今後の実施については、改めてご案内しますので、ご協力のほどよろしく申し上げます。(秋に実施の方向で検討中です)

プール清掃(6月21日)、プール開き(6月28日)

プール開きでは、6年生の代表2名が、誓いの言葉を元気よく宣言しました。今年も安全に楽しいプール利用ができますようにご協力をお願いします。



「上庄っ子ライブラリ」開設!

校長室前廊下の一角に「上庄っ子ライブラリ」を開設しました。視聴覚室にあった旧タブレットPCを活用し、子供たちの活動の様子を写真や動画で自由にみるができるようになっていきます。



現在「なかよし集会」「運動会」は写真のスライドショーで、「田植え活動」「プール清掃」は動画で見ることができます。ご来校の際は、保護者の皆さんもぜひご覧ください。

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 交通指導 口座振替日 挨拶ほか週間	2	3 クラブ 青色パトロール	4 スポーツテスト 育友会運営委員会 AED講習会	5	6
7 2年親子活動	8	9	10	11 避難訓練 移動図書館	12	13
14 3年親子活動	15 海の日	16 交通指導	17	18 4年菊作り	19	20
21 5年親子活動	22 4年菊作り 地区児童会 全校集団下校	23 講演会、児童引 き渡し訓練・ 保護者会 全校集団下校	24 終業式 給食終了 全校集団下校	25 夏季休業開始	26	27
28 4年親子活動	29	30	31			

8・9月の主な行事 8月3日(土) 6年生親子活動 9月4・5日(水・木) 5・6年生宿泊学習